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Les économistes se doivent d’étudier les dépenses militaires qui assurent un 
service public, celui de la sécurité nationale. La question est de savoir quels sont 
les coûts de l’effort de défense, quels sont les déterminants des dépenses 
militaires, quel choix entre le beurre et le canon, la question de la construction 
nationale des armes, de la recherche-développement militaire et de son influence 
sur les technologies civiles ou le fameux « bang for a buck », quelle défense est 
la plus efficace dans les choix stratégiques à opérer.  Les dépenses militaires en 
augmentation peuvent favoriser la croissance, mais elles sont moins efficaces que 
d’autres formes de dépense du budget de l’Etat pour le développement 
économique. 
 
Economists have a duty to study military spending, which provides a public 
service, that of national security. The question is what are the costs of the defense 
effort, what are the determinants of military spending, what is the choice between 
butter and cannon, the question of national arms production, military research and 
development and its influence on civilian technologies or the famous "bang for a 
buck", which defense is the most efficient in the strategic choices to be made.  
Increased military spending may promote economic growth, but it is less effective 
than other forms of government spending for economic development. 
 
Paix, guerre, développement économique, dépenses militaires, guerre 
économique 
Peace, war, economic development, military expenditures, economic war. 
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